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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno 02 del mese SETTEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Toponomastica – cambio 
toponimo Vibo Marina in Porto Santa Venere 

Partecipa con funzioni di segretario: Pietro Comito 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P  DA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

4 RUSSO Giuseppe Componente A/P P  ENTRA 15:38 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A/P P  ENTRA 15:43 

6 LO SCHIAVO Serena Componente P P  DA REMOTO 

7 NASO Agostino Componente A A   

8 SCRUGLI Lorenza Componente P P  DA REMOTO 

9 FATELLI Elisa Componente A A   

10 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A/P P  DA REMOTO entra 15:37 

11 TUCCI Danilo Componente A/P P  DA REMOTO entra 15:42 

12 CURELLO Antonio Componente A A   

13 POLICARO Giuseppe Componente A A   

14 PILEGI Loredana Componente P P  DA REMOTO 

15 COMITO Pietro Componente P P   

16 SORIANO Stefano Componente A A   

17 SANTORO Domenico Componente A A PISANI  

18 PUGLIESE Laura Componente A P   

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:50 

 

            IL  PRESIDENTE                                         IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado             Pietro Comito  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati 

gli interventi che seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la 

Commissione stessa. 

 

Il Presidente, apre i lavori in seconda convocazione alle ore 15:45. L’OdG è la Toponomastica, 

cambio del nome di Vibo Marina in Porto Santa Venere. 

Il Commissario Pisani fa una pregiudiziale, denunciando u  pericolo su Vibo Marina su Corso 

Michele Bianchi. C’è un segnale divelto che è volato via pericolosamente e va sistemato. In via 

Vespucci ci vorrebbero 2 “ dossi “ al centro per rallentare  chi di notte fa le scorribande. 

Il Presidente comunica che sarebbe bene, vista l’imminente apertura delle scuole,sarebbe il cas di 

stilare un elenco delle stesse per fare pulizia dei luoghi adiacenti alle scuole. 

Commissario Pugliese: “ sarebbe opportuno procedere con urgenza al marciapiede che va dal 

Magistrale al Liceo Scientifico. Strada molto pericolosa per gli studenti “. 

Interviene il Commissario Russo per una pregiudiziale: “ vi è una discarica a Vene Inferiore ed una 

sulla strada che porta a Triparni. È uno scempio per tutti, non si sa di chi è la competenza ma 

comunque va informato l’Assessore per un confronto con la provincia “. 

Commissario Lombardo: “ concordo con Russo sui rfiuti che vanno rimossi sulle strade, in quanto 

è di competenza dell’Ecocar e questo servizio è pagato “ Lombardo prosegue: “ in merito all’Ordine 

del Giorno, fortemente voluto da me, è una proposta di cambio di Toponimo da Vibo Marina a Pto 

Santa Venere. Questo nome venne cambiato per errore nel 1927 dal Podestà del tempo, quando 

in nome di Monteleone venne sostituito con Vibo Valentia. Mi auguro, vista la volontà di questa 

Amministrazione di proseguire con quella dei cittadini e spero in un esito positivo “. 

Pisani: “ Io sono pienamente d’accordo affinché tutto questo si realizzi “. Pisani legge le 

dichiarazioni del Sindaco che già in campagna elettorale aveva espresso la volontà di indire un 

Referendum . “ visto lo statuto che abbiamo, andrebbe rivisto ed aggiornato “ 

Secondo il Commissario Pilegi, non è facile cambiare il nome, in quanto per un Referendum ci 

sono dei costi ed in questo momento è difficile, fermo restando che la stessa non è contraria a tale 

proposta. 

Lombardo: “ penso che il ruolo di questa commissione sia quello di portae avanti la proposta, poi 

saranno gli uffici a valutare tutto il resto”.  

Il Commissario Pugliese, anticipa che si asterrà dal votaretale proposta, in quanto ritiene ci sia 

bisogno di maggior approfondimento. 

Si da atto che alle ore 16:30 entra in aula il Commissario Scrugli. 

Commissario Termini: “ non capisco perché tanta fretta per approvare questa pratica, chiedo un 

maggior approfondimento pur non avendo nulla in contrario “. 

Il Presidente porta a votazione la proposta del Commissario Lombardo che viene APPROVATA 

con 8 voti Favorevoli ( Corrado, Colloca, Russo, Lombardo, Lo Schiavo, Scrugli, Comito, Pisani ) 3 

voti Contrari ( Termini, Cutrullà, Tucci ) e 2 Astenuti ( Pugliese, Pilegi ). 



La proposta in Commissione passa. 

 

 

Il Presidente chiude  i lavori  alle ore 16:50  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 02/09/2021 

 

  Il Segretario Verbalizzante F.F. 

          Pietro Comito   

 

  Il   Presidente  la 2^ Commissione 

                               Maria  C. Corrado       


